

Der Ausflug zum Engelshof

Früh morgens sind wir von der Alten Schule zum Salmtaler Bahnhof gegangen.

Dann sind wir mit dem Zug nach Hetzerath gefahren.



Nun mussten wir auf einem kleinen Weg der Straße entlang zum Bauernhof laufen.

Endlich sind wir auf dem Engelshof angekommen und haben die Hofbesitzerin kennen gelernt. Sie heißt Mareike.



Plötzlich kam ein Hoflader mit einer Streumaschine und hat das Stroh über den Kälbchen verteilt.



Dies hier ist der größte Bulle auf dem Hof.



Nachdem wir den ganzen Hof gesehen haben, sind wir zur Molkerei gegangen. Dort haben wir uns einen Joghurt gekauft.



Danach sind wir mit dem Zug 🚆 zurück nach Salmtal gefahren, weil es so kalt ❄️ war.



von
Hannes
8.4.22

